

# VOTATION D'ÉTABLISSEMENT :

## Loi Blanquer / Réforme des lycées / Établissements Publics des Savoirs fondamentaux

# PARTICIPEZ !

« *Le Monde* : Avez-vous toujours le sentiment d'avoir la communauté enseignante à vos côtés ?

Jean-Michel Blanquer : Oui, la majorité comprend bien l'esprit et la logique de ce que nous faisons. Je vais à la rencontre des professeurs, je les écoute. Les réformes sont faites en concertation avec eux.



Le Monde du 11 février 2018

Le ministre de l'éducation nationale pense avoir la majorité des professeurs qui soutiennent ses réformes.

**NOUS SOUHAITONS CONTINUER À ORGANISER DES VOTATIONS SUR CES  
RÉFORMES DANS NOTRE ÉTABLISSEMENT**

**POUR FAIRE ENTENDRE LA VOIX DE LA MAJORITÉ !**

